Un día después de que la Fiscalía venezolana anunció una nueva investigación en contra de María Corina Machado al acusarla de supuesta traición a la patria, la líder opositora convocó el sábado a una protesta masiva y aseguró que al gobierno venezolano solo le queda negociar una transición.

Mientras tanto, el minis-

Mientras tanto, el ministro del Interior, Diosdado Cabello, arremetió contra lalíder opositoria y la acusó de ser parte de un plan de conspiración.

"El tiempo se le acabó al régimen", insistió Machado en un encuentro telemático con activistas internacionales. "Su única opción es aceptar los términos de una negociación con nosotros".

La exlegisladora convocó a una protesta mundial y masiva el 1 de diciembre, en la que espera que el mundo se manifieste por "la causa de un país que ha decidido avanzar hasta el final". No se refirió a las acusaciones en su

contra.

Por su lado, Cabello anunció en una rueda de prensa que los organismos de seguridad desmantelaron en el estado de Zulia un presunto nuevo plan de "desestabilización" contra el gobierno del presidente Nicolás Maduro e involueró a la opositora, a un empresario de esa región y sus dos hijos, asícomo a otras personas que no identificó. Agregó que en el supuesto



oto de archivo muestra una de las sprotestas en el paí

plan participarían grupos paramilitares colombianos y delincuenciales venezolanos que recibían financiamiento del narcotráfico.

No es la primera vez que autoridades del gobierno venezolano acusan a Machado de conspirar contra el gobierno. La Fiscalía venezolana acusó la vispera a Machado por la supuesta "comisión del delito de traición a la patria" tras emitir comentarios en favor de un proyecto de leyaprobado por la Cámara de Representantes de Estados Unidos durante la semana pasada, que prohíbe al gobierno estadounidense negociar con empresas que tengan contratos con Venezuela. En un acto público, Madu-

En un acto público, Maduro dijo que todo ciudadano que apoye dicha ley "viola flagrantemente la ConstituEl gobierno de Maduro demuestra su temor "ante una mujer que se ha movilizado a toda una nación y que, pese a la persecución, sigue avanzando para que se reconozca la voluntad soberana de todos los venezolanos", añadió González, asilado en España y a quien la oposición considera el venecedor en los comicios del 28 de julio. Estados Unidos reconoció esta semana a González como "presidente electo" de Venezuela.

Considerada la figura más representativa de la oposición venezolana, Machado no pudo medirse a Maduro en los comicios presidenciales porque fue inhabilitada. Había triunfado en elecciones primarias con más del 90% de

No. EXPEDIENTE

AMBC-CCC-LPN-2024-0002

No. DOCUMENTO

0001

20 DE NOVIEMBRE DE 2024

SNCC.F.055





ALCALDÍA MUNICIPAL DE BOCA CHICA

DEPARTAMENTO DE COMPRAS Y CONTRATACIONES

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

Referencia del Procedimiento: AMBC-CCC-LPN-2024-0002

OBJETO DEL PROCEDIMIENTO

La Alcaldía Municipal de Boca Chica en cumplimiento de las disposiciones de Ley No. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha Dieciocho (18) de Agosto del Dos Mil Seis (2006), modificada por la Ley No. 449-06 de fecha Seis (06) de Diciembre del Dos Mil Seis (2006), convoca a todos los interesados a presentar propuestas para la Adquisición de TRES (3) CAMIONES COMPACTADORES DE RESIDUOS SÓLIDOS.

Los interesados en retirar las (Especificaciones Técnicas/ Fichas Técnicas o Términos de Referencia), deberán dirigirse a las oficinas de la Unidad Operativa de Compras y Contrataciones del Ayuntamiento ubicado en horario de 8:00 AM a 2:00 PM de lunes a viernes, o descargarlo de la página Web del Ayuntamiento https://ayuntamientobocachica.gob.do o del portal de compras y Contrataciones de la República Dominicana https://www.dgcp.gob.do a los fines de la elaboración de sus propuestas.

Las Propuestas serán recibidas en sobres sellados hasta el 08 de enero de 2025, en presencia de Notario Público y el Comité de Compras y Contrataciones.

Todos los interesados deberán estar registrados como Proveedores del Estado administrado por la Dirección General de Contrataciones Públicas.

Ramón A. Candelaria
Alcalde Municipal



-22-

EL DÍA Santo Domingo, Lunes 25 Noviembre de 2024

ESPECTÁCULOS

Fausto Polanco fpolanco@eldia.com.do

Luis Fonsi llena de emoción a los dominicanos con sus "25 años Tour"

__Lugar. El artista boricua se presentó el fin de semana a casa llena en el Pabellón de Voleibol. **__Canciones.** Interpretó un repertorio de sus

